

TERCERA REUNION, GUAYAQUIL, 10 – 14 DE NOVIEMBRE 2008

ACOGIENDOSE A LO QUE REZA EN LOS ESTATUTOS DE ACORBAT, DURANTE LA REUNION DE BRASIL, EN JOINVILLE, ECUADOR SOLICITO LA SEDE PARA REALIZAR LA XVIII REUNION DE ACORBAT, CONTANDO CON LA ANUENCIA DE LA CORPORACION DE EXPORTACIONES E INVERSIONES DEL ECUADOR (CORPEI), DE LA ASOCIACION DE GRADUADOS DEL ZAMORANO, DE LA ASOCIACION DE GRADUADOS DE LA EARTH Y DE EXPOPLAZA.

CON TODA LA EXPERIENCIA LOGRADA EN LOS EVENTOS ANTERIORES Y DADA LAS COMODIDADES DEL CENTRO DE CONVENCIONES DE GUAYAQUIL (ANTIGUO AEROPUERTO) QUE OFRECE UNA MAYOR CAPACIDAD PARA ALBERGAR UN CONSIDERABLE NUMERO DE ASISTENTES, NOS UNIMOS CON MUCHA DECISION CON EL PROPOSITO DE REALIZAR ESTE EVENTO. DE TAL MANERA QUE LOGRAMOS UNA CONCURERENCIA DE MAS DE 1.500 ASISTENTES, BATIENDO EL RECORD DE ASISTENCIA EN TODOS LOS EVENTOS DE ACORBAT. SE DESTACA LA ORGANIZACIÓN DEL EVENTO, PARTIENDO DESDE LA CONCEPCION DEL LOGO, QUE POR CIERTO RECIBIO ELOGIOSOS COMENTARIOS, PASANDO POR EL RECIBIMIENTO DE LOS VISITANTES, EL TRASLADO A LAS REUNIONES, LA INAUGURACION Y LA CENA DE CLAUSURA. ESTE EVENTO FUE LA OPORTUNIDAD PARA PRESENTAR 12 CONFERENCIAS MAGISTRALES, 58 PRESENTACIONES ORALES Y 50 POSTERS.

IGUAL QUE EN EL EVENTO ANTERIOR, LA EMPRESA PRIVADA Y LOS PRODUCTORES BANANEROS APOYARON LA GESTION PARA ORGANIZAR SIETE VISITAS DE CAMPO ALREDEDOR DE GUAYAQUIL. DURANTE ESTAS VISITAS SE EXPUSIERON LOS AVANCES EN MATERIA DE TECNOLOGIA PARA LOS CAMBIOS DE PRODUCCION EN LAS PLANTACIONES BANANERAS DEL ECUADOR, DE TAL FORMA QUE SE HA MEJORADO SUSTANCIALMENTE EL PROMEDIO DE PRODUCCION, PROYECTANDOSE EL ECUADOR A SOSTENER SU REPUTACION COMO PRIMER EXPORTADOR DE BANANO DEL MUNDO.

EN ESTE EVENTO TAMBIEN HUBO LA OPORTUNIDAD PARA PRESENTAR UN DOCUMENTAL SOBRE LA HISTORIA DEL BANANO, TITULADO: “EL BANANO EN EL ECUADOR..... HISTORIA Y RIQUEZA”, CUYO AUTOR ES VICTOR H. QUIMI.

FINALMENTE, ALGUNOS CIENTIFICOS SE DESPLAZARON A LA PROVINCIA DE EL ORO, LUGAR DONDE EXISTEN UNAS 50.000 HECTAREAS DE BANANO, PARA COMPATIR CONOCIMIENTOS CON AGRICULTORES Y TECNICOS BANANEROS.

COMENTARIOS:

SI HACEMOS UN ANALISIS RESTROPECTIVO DE LO QUE HAN SIDO ESTAS TRES REUNIONES DE ACORBAT INTERNACIONAL EN NUESTRO PAIS, DEBEMOS COINCIDIR QUE FUERON MUY EXITOSAS AL SERVIR DE ENLACE PARA QUE MUCHAS PERSONAS RELACIONADAS DE UNA U OTRA FORMA CON LA ACTIVIDAD BANANERA, REALICEN CONTACTOS, NEGOCIOS Y SOBRETODUO ADQUIERAN CONOCIMIENTOS PARA LOGRAR INCREMENTAR LA PRODUCCION Y PRODUCTIVIDAD BANANERA. ESTAS REUNIONES PASARON DE SER EVENTOS MUY ENRIQUECEDORES EN LO ACADEMICO Y EN LA APLICACIÓN DE

TECNOLOGIA, LA OPORTUNIDAD DE NEGOCIOS ENTRE PRODUCTORES Y COMPRADORES DE LA FRUTA. TRATANDO ASUNTOS RELACIONADOS CON LA BIODIVERSIDAD, LOS AVANCES TECNOLOGICOS EN MATERIA DE EMPAQUES, DE SOFTWARE APLICADO A LA ADMINISTRACION Y PRODUCCION DE BANANO, AGRICULTURA DE PRECISION, AVANCES EN LA PRODUCCION DE BANANO ORGANICO Y CONSIDERACIONES SOCIALES Y ECONOMICAS DE LA ACTIVIDAD BANANERA.

ADEMAS, ES IMPORTANTE DESTACAR LA ATENCION QUE SE LE PRESTO AL CLIMA, DANDO INICIO DENTRO DE ACORBAT A TEMAS COMO LOS IMPACTOS GLOBALES E IMPLICACIONES DEL CAMBIO CLIMATICO EN LOS SISTEMAS DE PRODUCCION DE BANANO.

UNA NOTA DISCORDANTE HA SIDO LA PARTIDA DE TRES VALIOSOS MIEMBROS DE ACORBAT ECUADOR, ME REFIERO A LOS PROFESIONALES GONZALO GAMBARROTTI, JOSE ITURRALDE Y LUSI TAZAN. PAZ EN SUS TUMBAS.

CONSIDERAMOS QUE LA CONTRIBUCION DE ACORBAT INTERNACIONAL HA SIDO MUY IMPORTANTE PARA EL ECUADOR, POR LO TANTO ESTA ORGANIZACIÓN HA CUMPLIDO CON UNO DE SUS OBJETIVOS: BENEFICIAR A PAISES CON PROBLEMAS COMUNES Y QUE NO TENGAN RECURSOS PARA INVESTIGACION EN BANANO Y QUE GRACIAS A ESTAS REUNIONES PERIODICAS PODIAN INFORMARSE, COMPARTIR Y APLICAR

VICTOR HUGO QUIMI ARCE

Guayaquil, 12 de Abril 2017